
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

VERGABEGRENZEN

29.12.2011

Schwarz-Gelb in Hessen liefert, was versprochen wurde“, so Jürgen LENDERS, wirtschaftspolitischer Sprecher der FDP-Landtagsfraktion.

Weiter erklärte Lenders:

„Mit der Verlängerung ist es Kommunen möglich, kleinere Aufträge leichter und schneller zu vergeben. Das kommt vor allem ortsansässigen Mittelständlern zu Gute. Hessens überdurchschnittliche Dynamik verdanken wir vor allem dem gesunden Mittelstand in diesem Land. Für diesen hatte die Landesregierung im Rahmen der Umsetzung des Konjunkturpakets die Vergabegrenzen angehoben. Handwerk und Mittelstand haben dies durch eine hervorragende Entwicklung gedankt und auch die Kommunen waren über die bürokratischen Erleichterungen froh. Um diese Dynamik beizubehalten, wird diese Regelung nun wie angekündigt verlängert. Wirtschaftsminister Posch liefert somit, was versprochen wurde. Die Evaluierung ist dabei eindeutig zu Gunsten der Beibehaltung ausgefallen.

Im kommenden Jahr wird die Koalition darüber hinaus ein neues Mittelstandsgesetz auf den Weg bringen. Dieses wird weitere Impulse für eine positive Entwicklung des hessischen Mittelstands setzen. Darin werden dann die Vergaberegeln ebenfalls mittelstandsfreundlich ausgestaltet. Der Mittelstand, die Kommunen und die Bürger in Hessen können sich auf diese Landesregierung verlassen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de